

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 20. März 2024

betreffend Stakeholder-Prozess historische Schienenfahrzeuge

Die Bundesregierung wird aufgefordert, im Sinne des Erhalts der historischen, unter Denkmalschutz und im Eigentum des Bundes stehenden Schienenfahrzeuge, sowie im Sinne der Herstellung von Rechts- und Planungssicherheit die bereits initiierten Gespräche fortzusetzen und diese im Rahmen eines strukturierten Prozesses zu intensivieren, um eine Lösung anzustreben, die den Erhalt und die Rettung dieser historischen Schienenfahrzeuge bestmöglich sicherstellt.

